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Alitalia: Mengozzi, dobbiamo aumentare la produttività
notizia pubblicata  27 Settembre 2006 alle ore 12:05 nella categoria Territori

”I problemi si possono rinviare o risolvere. Io sono per risolverli”. Lo afferma a ”Il Corriere della Sera”

l’Amministratore Delegato di Alitalia, Francesco Mengozzi, che ritiene il taglio ”indispensabile”. Riguardo il

contratto dei piloti che scade a fine anno, Mengozzi sottolinea: ”Il recupero di produttività riguarda anche

loro”. ”Tutte le compagnie -aggiunge Mengozzi- sono in crisi ed hanno individuato misure per ridurre i costi

unitari”. ”Noi -dice ancora l’Ad dell’Alitalia- vogliamo incrementare la produttività del personale: gli

assistenti di volo sono sotto la media europea”.


